

08h45

Protection des données et coronavirus

Les demandes de renseignements et médiations auprès de l'autorité fribourgeoise de la transparence et de la protection des données ont doublé sur un an. En 2019, près de 30 requêtes ont été déposées.

Pour cette année, Florence Henguely, la préposée cantonale à la protection des données, s'inquiète car pandémie et protection des données ne font pas forcément bon ménage.

"Beaucoup de questions se posent puisque les personnes doivent interagir par le biais d'applications informatiques, notamment tout ce qui est vidéoconférence, ou par téléphonie. Dans ce cadre-là, nous sommes concernés par ces questions de sécurité", explique-t-elle.

>> Les précisions dans La Matinale:



L'interview de Florence Henguely, préposée fribourgeoise à la protection des données / La Matinale / 48 sec. / aujourd'hui à 06:00